

## Fahrzeugbergung auf der L165

Dienstag, 17. Januar 2012

Letzte Aktualisierung Dienstag, 17. Januar 2012

Am Dienstag den 17. 01. 2012 kam es auf der L165 zw. Hollern und Schönabrunn zu einen Verkehrsunfall.

Eine junge Lenkerin aus Dt. Haslau fuhr mit ihrem PKW von Schönabrunn kommend in Richtung Hollern, als sie kurz vor der Ortseinfahrt von der Straße abkam und mit dem PKW am Dach liegend zum Stillstand kam.

Der PKW kam vermutlich wegen des Schneematsches von der Fahrbahn ab, rutschte über die Böschung und kippte auf das Dach.

Die FF-Hollern wurde um 06:34 mit Sirene und SMS zum Einsatzort alarmiert. Das Fahrzeug wurde auf die Räder gestellt und sicher abgestellt, weiters war unsere Aufgabe für die Dauer des Einsatzes die Straße zu sichern und anschließend zu reinigen.

Einsatzleiter: Gelb Rudolf

Einsatzdauer: 1 Stunde

Mannschaftsstärke: 12 Mann

Eingesetzte Fahrzeuge: KRF-B, KLF und Traktor